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Faculté des Sciences 

 
 

CONSEIL DE LA FACULTE DES SCIENCES 
 

Conseil réalisé en visioconférence en raison de la pandémie du COVID-19  
 

DATE :   Mercredi 6 janvier 2021 
 

LISTE DES « CONNECTES » 
 
 

 Composante Présent.e.s Procuration à 

Professeurs :    

BEUST Hervé    OSUG Connecté  

DE BERNARDY DE SIGOYER 
Julia  PHITEM Connectée  

FERREIRA Jonathan PHITEM Connecté  

GONDREXON Nicolas  CHI/BIO Connecté  

LACOSTE Ana   PHITEM Connectée  

LEDRU Yves  IM2AG Excusé  

LOUHICHI Sana  IM2AG Connectée  

PULITA Andrea   IM2AG Connecté  

REYNAUD Stéphane  CHI/BIO Connecté  

VOURC’H Claire  CHI/BIO Connectée  

Maîtres de Conférences ou 
assimilés : 

   

BENHAROUGA Mohamed  CHI/BIO Connecté  

BOUDEVILLAIN Brice OSUG Connecté  

BRIFFAUT Matthieu PhITEM Connecté  

CROSS Benjamin PhITEM Connecté  

LEBLANC Frédérique IM2AG Connectée  

PARREAU Anne IM2AG Connectée  

PELOSI Ludovic CHI/BIO Connecté  

SEIDELIN Signe PhITEM Connectée  

SERASSET Gilles IM2AG Connecté  

SIEFFERT Nicolas CHI/BIO Connecté  
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BIATSS ou assimilés : Composante Présent.e.s Procuration à 

 CANAVESIO Sylvie CHI/BIO Excusée  

DUMONT Raphaël DLST Excusé  

FORESTIER Gérard IM²AG Connecté  

GAY Michel OSUG Connecté  

GUYARD Hélène OSUG Connectée  

MARTELLE Laurence DLST Connectée  

MONNIER Nathalie PhITEM Excusée  

MOREIRA Dominique IM²AG Connectée  

RUPIED Jérôme CHI/BIO Connecté  

Etudiants titulaires :    

BUISSON Cyann PhITEM Connectée  

PONCET Valentin PhITEM Connecté  

    

    

    

    

    

    

Directeurs de Composante – 
membres de droit : 

   

DESBAT Laurent IM²AG Connecté  

COTTE Nathalie OSUG Connectée  

HENRI Gilles PhITEM Connecté  

MARKOWICZ Yves  DLST Connecté  

VALLEE Yannick (puis son 
successeur) CHI/BIO Connecté  

Personnalités qualifiées :    

BRESCH Didier 
Directeur Recherche 

Labo de Mathématiques 
Univ. Savoie Mont-Blanc 

Connecté  
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JEAN-BAPTISTE Jeany Directrice de la Casemate 
- GRENOBLE Connectée  

PICARD Sandrine Inspectrice Pédagogique 
Régionale Excusée  

PITHON Francis  Conneté  

Invité(e)s permanent(e)s : 
Directrices Administratives de 
Composante 

   

DE LAMBERTERIE Marianne IM²AG Connectée  

FAYOLLE Chantal DLST Connectée  

HEMART Isabelle PhITEM Connectée  

HOLLETT Leslie OSUG Connectée  

KLEIN Caroline CHI/BIO Connectée  

Directeurs/rices de Pôle    

ACHARD Sophie MSTIC Connectée  

AUGEREAU Jean-Charles PAGE Connecté  

MILET Anne CBS Connectée  

RETIERE Nicolas PEM Connecté  

 
Ordre du jour 
1/ Présentation des personnalités qualifiées 
2/ Adoption du compte-rendu de la réunion du 14 décembre 2020 
3/ Election du directeur / de la directrice 
4/ Election des directeurs adjoints / directrices adjointes 
5/ Election du/de la représentant.e étudiant.e au bureau de la Faculté des sciences 
6/ Questions diverses 
 

*********************** 

Claire Vourc’h animera la réunion du conseil jusqu’à l’élection du Directeur de la Faculté des Sciences 
(FdS) et présente l’ordre du jour. 
Une étudiante informe ne pas avoir reçu de mail pour voter : Marianne de Lamberterie indique avoir 
envoyé le mail uniquement aux étudiants titulaires, cette étudiante étant suppléante. 
 
1/ Présentation des personnalités qualifiées 
C. Vourch invite chaque personnalité qualifiée à se présenter. 

• Didier Bresch, CNRS, Université de Savoie Mont-Blanc 
Directeur de Recherche. Prix de la Recherche Énergie, Prix de la Recherche Mathématiques. Maths et 
interface : ANR Maths Océan, Aspects mathématiques sur les paramétrisations en océanographie, 
« Soft glassy fluids ». Enseignements à Grenoble, Séville, Lisbonne, Beyrouth, Oxford… Président de 
la commission CNRS Mathématiques et Interactions des Mathématiques. 
 

• Jeany Jean-Baptiste, directrice de la Casemate 
Coordination de la Semaine du cerveau et de la Fête de la Science, organisation de séminaires 
participatifs pour la définition et la réalisation du réseau social territorial Echosciences. Programmation 
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et gestion de La Casemate impliquée dans les actions de préfiguration et de définition des contenus du 
futur centre de sciences sur la commune de Pont de Claix qui doit ouvrir ses portes en 2023. 
 

• Sandrine Picard, IPR 
Inspectrice d’Académie, Inspectrice Pédagogique Régionale, Mathématiques. Co-pilotage avec un 
collègue UGA du dispositif « Laboratoires de mathématiques »: mise en place d’ateliers et de 
laboratoires animés par des universitaires ; mise en place d’un Certificat Universitaire. Membre du jury 
CAPES. Pilotage semaine des mathématiques, semaine du numérique, olympiades des 
mathématiques. 
 

• Francis Pithon, Fabrilabo, Industrie de l’analyse 
Ingénieur Pechiney, puis Tacussel (directeur commercial Radimeter Analytical Tacussel), Président de 
la division analyse de l’International Society of Electrochemistry, Président de Fabrilabo (Association 
professionnelle des fabricants d’appareils et d’instruments de laboratoire). Actuellement: Fabrilabo, 
spécialement pour deux marchés en croissance : les biotechnologies et l’environnement. 
Enseignements à l’UGA (BioTechCo). 
 
2/ Adoption du compte-rendu de la réunion du 14 décembre 2020 
Didier Bresch demande si les membres extérieurs prennent part au vote. Réponse : il est d’usage que 
les membres sont présents s’abstiennent. De plus, il est rappelé que les invité(e)s permanent(e)s et les 
membres de droit ne prennent pas part au vote. 
Il y a 43 présents. 
Le nombre de votants est : 39 
 

Le compte-rendu de la réunion du 14/12/2020 est adopté par 32 voix et 2 abstentions. 
 
3/ Election du directeur / de la directrice 
Yannick Vallée est le seul candidat à la fonction de Directeur de la Faculté des Sciences.  
Il se présente brièvement puis invite ses deux futurs directeurs-adjoints à faire de même : 
- Edouard OUDET – Directeur-adjoint pour les Ressources humaines : travaille depuis 2011 en 

tant que Professeur à l’IM²G en mathématiques appliquées. Il est au laboratoire LJK. Il a été 
directeur-adjoint de l’UFR IM²AG 

- Pascale HUYGUES – Directrice-adjointe pour les Relations internationales : travaille à 
Grenoble depuis 1998 en Sciences et Vie de la Terre. Elle est géologue et enseigne à l’UFR PhITEM 
Son laboratoire est IsTERRE. Engagée de longue date dans les Relations internationales, elle est 
actuellement Responsable RI à l’UFR PhITEM. 

Y. Vallée présente un calendrier relatif aux chantiers à venir pour la construction de la Faculté des 
sciences :  
- pour les Ressources humaines dès février 2021. Y. Vallée indique qu’Edouard Oudet – s’il est élu - 
présidera le conseil restreint en tant que Directeur-adjoint RH. 
Julia de Sigoyer – enseignante à l’UFR PhITEM souhaite savoir si au sein des comités de sélection il 
pourrait y avoir une personne formée aux questions de genre. Au vu du calendrier contraint, elle 
demande si la question va être prise en compte dès cette année en février comme cela a été proposée 
au sein de l’UFR PhITEM. Y. Vallée pense que l’idée est excellente mais ne sait pas si cela va pouvoir 
être mis en place pour février 2021. 
 
Un enseignant souligne que l’UGA met en place le plan égalité Homme/Femme. Yannick Vallée 
souligne que si l’UGA peut apporter une aide sur ce point se sera un plus. 
 
- pour la Formation : relève toujours de la compétence des composantes. La FdS votera les RDE et 
MCCC, compétence récupérée du CAC. Une lettre de cadrage est attendue sur ce point. 
- pour la Recherche : elle relève des laboratoires et des pôles. La FdS sera un interlocuteur privilégié 
de ces derniers. 
- pour les Relations internationales : le travail se fera en relation/coordination avec les composantes et 
les RI en central. La marge de manœuvre est large. Pascale Huygues – Directrice-adjointe Relations 
internationales (si elle est élue) présente le projet RI pour la FdS. 
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Nicolas Sieffert rappelle que les frais d’inscription différenciés ne sont pas appliqués par l’UGA pour 
l’année académique en cours, mais cette disposition n’est pas sûre d’être reconduite pour l’année 
prochaine. 
- pour la transmission de la Culture scientifique : la FdS qui ne signifie pas « Fête de la Sciences » 
comme le souligne Jeany Jean-Baptiste travaillera sur ce point en étroite collaboration avec les 
composantes et autres partenaires. 
- pour  la  Vie  étudiante : Yannick Vallée  rappelle  que   l’espace  de vie des  étudiant est   dans  les  
Composantes disciplinaires. La FdS peut avoir une participation au réseau alumni et développer les 
réseaux d’anciens étudiants. 
Il y aura au bureau de la FdS un étudiant élu : Valentin Poncet. Gilles Henri – Directeur de l’UFR 
PhITEM, remercie les étudiants d’avoir présenté leurs candidatures et souligne qu’il faudrait solliciter 
d’autres candidatures dans les autres UFR. 
 
Cyann Buisson, élue étudiante indique que renseignement pris, il y a bien deux étudiants élus au 
Conseil de la FdS, elle n’est donc pas suppléante. Elle dispose donc d’une voix et reste en attente du 
mail pour procéder au vote qui sera fait au final via Zoom en messagerie privée avec l’accord du conseil. 
Les statuts ont évolué : il y a deux élus étudiants et deux suppléants. 
 
Nicolas Sieffert indique qu’il y a quelques soucis plus ou moins profonds au sein des statuts. En tant 
qu’élu au Comité technique de l’UGA, il a mentionné les points qui pouvaient poser problème. La DAJI 
ne semble pas avoir donné une suite pour la vérification de leurs conformités. Yannick Vallée indique 
que les statuts ne seront pas remis à plat sauf si certains articles ne sont pas en adéquation avec la loi 
qui s’impose de facto. 
Les statuts seront modifiés en cas de non-conformité avec la loi en accord avec la DAJI. 
 
Gérard Forestier – élu BIATS souhaiterait connaitre le point de vue de Y. Vallée et de son équipe sur la 
question du personnel administratif et l’organisation des services. Les statuts de la FdS présentent peu 
de points sur les BIATS. Les personnels enseignant et BIATS restent rattachés au UFR. Il peut y avoir 
des instances de réflexion sur la QVT par exemple. 
Il faut susciter/créer un sentiment d’appartenance à cette Faculté des Sciences. Il devrait y avoir deux 
personnels BIATS Faculté des sciences à compter du 1er mars 2021 : un/une assistant.e de direction et 
un ingénieur projets. La difficulté est de ne pas isoler ces deux futurs personnels. 
Une élue demande si ces personnels seront sur des nouveaux postes. Yannick Vallée répond qu’il s’agit 
de personnel en plus. Il a déjà une fiche de poste prête pour une ouverture en mobilité interne, CDD en 
catégorie A à 100%. Pour l’assistance de direction, il a été dit que cela serait un poste redéployé d’une 
composante vers la CSPM, il est maintenant acté qu’il s’agira d’un emploi en plus. Cela peut être un 
CDD et si c’est en mobilité interne, cela peut être un statutaire. Ce n’est pas une création de poste ni 
d’un redéploiement.  
 
Un enseignant demande si un plan de communication notamment pour la diffusion des informations à 
l’ensemble des composantes et de leurs personnels a été envisagé. Cela peut permettre une fédération 
autour de la FdS. Il ne faut pas empiéter sur les prérogatives des UFR.  
Ce point peut être discuté lors d’un prochain bureau. 
 

Yannick Vallée est élu Directeur de la Faculté des Sciences 
par 36 voix pour, 2 contre et une abstention. 

 
Yannick Vallée remercie les membres du conseil pour leur confiance. Il remercie également Claire 
Vourc’h d’avoir animé le conseil avant l’élection. 
 
4/ Election des directeurs adjoints / directrices adjointes 
 
- Edouard Oudet est élu Directeur-adjoint Ressources humaines par 37 voix pour et 2 

abstentions. 
- Pascale Huygues est élu Directrice-adjointe Relations internationales par 37 voix pour et 2 

abstentions. 
 



  

  
       

 

  

Page 6 sur 6 

 

Faculté des Sciences 

5/ Election du/de la représentant.e étudiant.e au bureau de la Faculté des sciences 
 
- Valentin Poncet – représentant étudiant est élu au bureau de la CSPM Faculté des sciences 

par 38 voix pour et 1 abstention. 
 
6/ Questions diverses 
 
- Yannick Vallée est désigné comme représentant de le Faculté des sciences au sein des 

réunions du CED par 29 voix pour et 5 abstentions. 
 
Gilles Henri demande si Yannick Vallée a une réponse quant au futur budget de la CSPM Faculté des 
sciences. Il n’a pas de réponse sur ce point : il n’y a pas de décision prise. Cela ne sera pas un gros 
budget. Cela devrait arriver. Le dossier « personnel affecté » avance sur l’octroi de deux personnels 
(comme déjà évoqué).  La question des locaux affectés à la FdS reste à l’étude. Les locaux « Pluriel » 
ont été évoqués mais rien n’est finalisé. 
 
Yannick indique qu’il devrait y avoir 3 ou 4 réunions plénières annuelles et 1 réunion restreinte par mois. 
 
Gilles Henri ainsi qu’une enseignante demandent si une reconnaissance en décharge horaire serait 
envisageable. La question peut être posée.  
 
 


